

En Chihuahua, los termómetros alcanzan los 48 grados centígrados

# Golpea ola de calor el noroeste del país

Autoridades de Salud de Tamaulipas piden a la población extremar precauciones

NOTIMEX

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) informó que seguirán las temperaturas calurosas a muy calurosas con cielo despejado a medio nublado en la mayor parte del país, debido a un sistema de alta presión que domina al territorio nacional, la situación provoca que en Tamaulipas y Chihuahua las temperaturas se eleven hasta 48 grados centígrados.

La Unidad Estatal de Protección Civil de Chihuahua (UEPC) reportó que, al menos 12 municipios registraron temperaturas de entre 36 y 48 grados.

El jefe de la UEPC, Homero Navarro Frayre, explicó que en Batopilas y Urique se registraron 48 grados centígrados, en tanto que en Chínipas se reportaron 43 y en Urique 41 grados.

Indicó que dicho fenómeno se debe a que Chihuahua se ubica cerca del Trópico de Cáncer, así como las explosiones que se han presentado en el sistema solar, rayos que se han reflejado cerca en todo el estado.

Mencionó que la temperatura más baja presentada fue de 29 grados en Guadalupe y Calvo, municipio que registra mañanas frescas, debido a la humedad que hay en esa región.

Advirtió que las temperaturas podrían incrementarse en las próximas horas, ya que en el pasado, regiones del estado como las del suroeste han registrado hasta 55 grados.

En Tamaulipas autoridades del Sector Sa-

lud pidieron a la población extremar precauciones para evitar casos de deshidratación o golpes de calor, luego de que la temperatura en esta frontera oscila entre los 38 y 40 grados centígrados.

La coordinadora de Epidemiología de la Cuarta Jurisdicción Sanitaria de la Secretaría de Salud, Gloria Leticia Doria Cobos, dijo que de acuerdo con los reportes meteorológicos, se desprende que este 2009 será uno de los más calurosos en los últimos años.

Refirió que ante ese anuncio y las temperaturas, se recomienda a la población a evitar exponerse a los rayos del Sol, pues esto sobrepasa la capacidad de adaptación del cuerpo y el calor extremo favorece la presencia de quemaduras solares, golpes de calor e insolación.

Aseguró que las elevadas temperaturas representan un riesgo para los alimentos, ya que éstos se descomponen más fácilmente y pueden provocar en los consumidores cuadros diarreicos e incluso la deshidratación. **R**

## Cara opuesta

El SMN informó que la entrada de aire húmedo de ambos litorales y un canal de baja presión desde la Mesa del Norte hasta la Mesa Central, mantienen la posibilidad de lluvias vespertinas a nocturnas, de intensidad moderada a fuerte en los estados del Occidente, Centro y Sureste del país, principalmente

